

3年生 I学期

楽しい社会見学～高山竹林園・高山製菓株式会社～

5月16日(木)に、高山竹林園・高山製菓株式会社へ社会見学に行きました。

竹林園では、茶筌づくりの見学やお抹茶体験などを通して、日本の伝統文化に触れることができました。そして、茶筌づくりのむずかしさやその苦労を学ぶことができました。自分でたてたお抹茶は、「おいしい!」という人がいれば、「苦い!」という人もいて、いろいろな感想が出ていました。そのあとは、広場でお待ちかねのお弁当です。嬉しそうにごはんやおやつをほおばる姿がとってもかわいらしいみんな。自由時間の最後まで、広場で鬼ごっこをしたりテントウムシをとったりして、しっかり遊びました。

高山製菓株式会社では、大きな機械が大きな音を立てて動いていました。グループごとに分かれ、工場内を見学し、工場の方にとても分かりやすく説明していただきました。たくさん質問にも丁寧に答えてくださいり、会社のことがよくわかりました。お土産もうれしかったですね。3年生初めての遠足、少し風は強かったですが、とても楽しかったです。



校区探検～社会の学習～

3年生から始まった社会では、自分たちの校区の様子を知るために、3回の校区探検に行きました。校区の中でも、田が多いところや店・住宅が多いところなどのちがいがあることを実際に地図と照らし合わせながら目で見て、確かめていました。途中に寄った公園では、たくさん遊び、満足した様子のみんな。学校ボランティアの方にもついてきていただき、安全に学習を終えることができました。

チョウの体のつくり～理科の学習～

理科では、チョウの体のつくりについて学習しました。今年度も、学校ボランティアの方から「モンシロチョウ」と「アゲハチョウ」のたまごと、えさのキャベツを頂き、みんなで育てました。子どもたちも、初めはおそるおそるでしたが、チョウのよう虫が入った虫かごの掃除などを協力して行いました。お世話の甲斐もあり、無事に小さなよう虫から、たくさん立派なチョウになりました。ケージの中で羽ばたくチョウの様子を見て、「無事に成虫になれてよかったです。」と子どもたちは嬉しそうな様子でした。また、来年も巣立っていったチョウが真弓小学校に戻ってくれるでしょうか?